

Les dirigeants du Mercosur réitèrent leur engagement à renforcer la coopération régionale



Brasilia, 17 juillet (RHC-PL-Telesur)- Les présidents des pays membres du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud, ont réitéré leur engagement à travailler pour renforcer la coopération régionale à l'occasion du 48e Sommet de ce mécanisme d'intégration, qui se déroule à Brasilia.

Au programme de ce vendredi : des débats pour renforcer le commerce et l'intégration des pays membres et la signature par les présidents brésilien, paraguayen, uruguayen, argentin et vénézuélien, d'un document officialisant l'adhésion de la Bolivie au Mercosur.

L'Équateur, le Pérou, la Colombie et le Chili participent à ce rendez-vous en tant que pays associés, tout comme le Guyana, représenté par son président David Granger.

À l'ordre du jour de ce sommet : l'analyse des propositions que le Mercosur présentera prochainement à l'Union Européenne, pour commencer des négociations sur un accord de libre-échange.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62852-les-dirigeants-du-mercosur-reiterent-leur-engagement-a-renforcer-la-cooperation-regionale>



Radio Habana Cuba